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始めに

保護者の皆様には、子どもたちの安心・安全を守るため、今年度も「放課後見
守りパトロール」にご協力いただき、ありがとうございました。

皆様よりいただいたご意見をデータ集計し結果をまとめました。

ぜひお子様と一緒にご覧いただき、ご家庭での約束事の確認やご指導に約立て
ていただけたらと思います。引き続き、防犯パトロール・子どもたちの安全を見
守る活動に、ご協力を宜しくお願い致します。



パトロールした地区、通学路コース

パトロールしたルート（目印となる公園や建物）を教えてください。

 第一公園→コナカ前信号→しゃぶ葉→郵便局→ホンダ→学校

 鳥山池公園→学校

 まいばすけっと→郵便局→ホンダ→学校

 城郷幼稚園駐車場→学校

 セブンイレブン→馬頭観音→八幡宮→学校

 コナカ前→しゃぶ葉前→ホンダ→学校

 第一公園→コナカ前→しゃぶ葉前→ホンダ→学校

 岸根交差点陸橋→スシロー→しゃぶ葉→郵便局→ホンダ→学校

 コナカ→第一公園→駅前公園

 自宅→ハイツ桜井→小学校

 HONDA→こすもす→学校

 自宅→小学校裏ゴミ集積所→小学校裏門→小学校正門

 学校→ホンダ→しゃぶ葉前→スシロー前→フィットケアデポ岸根 等



道路標識など、修復が必要な箇所がありますか？

「あり」のコメントより抜粋

 ホンダから学校に渡る横断歩道が薄くなっている。

 学校からまっすぐ歩き、池公園に行く方に曲がったところの止まれの「れ」と「スクールゾーン」が少し消えかかっている。

 美容室こすもす前の横断歩道

 コナカと又口橋交差点の間

 学校の前の通りから、ホンダにいく横断歩道の前に「止まれ」をつけて欲しい。

 裏谷戸ライオンズマンション第10前の戸建ての所角の「止まれ」標識が曲がっている。同じく、「スクールゾーン」の文字、横
断歩道◇マーク、 T字路白線、FUJIスーパーから砂田川を渡る横断歩道◇マークが消えかかっている。

 恩ホウエンの前の道路

 学校近くの公衆電話近くの「止まれ」標示



塀や安全施設、道路標識が壊れているところがありますか？

「あり」のコメントより抜粋

 城郷幼稚園駐車場側から反対側に渡る横断歩道標示がない所が気になる。

 コナカ前信号と第一公園の間の歩行者自転車用柵の釘が取れている

 鳥山池公園から砂田川に至る道の脇道のカーブミラーが私設なのか、見えない。見通しが悪いの
で3方向から確認できるように綺麗な鏡にしてほしい（小さい祠を少し下ったT字路）②熊の堂バ
ス停から二瓶建材を挟む道路。菅田町入口方面からスピードを出してくる車が多くバス下車後の
砂田川方面への横断が危険。押しボタン式信号機の設置希望。

 郵便局から三会寺入口交差点までの間の側溝がガタついていて間があいているところがある

 城郷幼稚園門左の交差点、幼稚園の標識

 裏谷戸ライオンズマンション小机10角の「止まれ」 FUJIスーパーから砂田川の橋の「止まれ」と
横断歩道の標識



そのほか、危険個所としてスクールゾーン対策協議会で話し
合う対象としたい場所がありますか？



以下「あり」のコメントより抜粋

 城郷幼稚園入り口前から学校までの直線の道路は「止まれ」標示がない道路側のため、 たまにスピードを出して直進している車を見かけます。
一度自転車に乗った方がぶつかりそうになっている場面を目にして不安になりました。

 又口橋を通る時、狭いので車道を歩く子もたまにいます。ガードレールがあるととても安心出来るので設置できたら嬉しいです。

 [場所]しゃぶ葉駐車場出入口 内容 5時間目後下校だとランチタイム後の車が出てくる頻度が高い。 路面等に注意を促す標示があれば良い

 【場所】鳥山八幡宮からハイツ桜井 内容→用水路・側溝の蓋が古くなっている箇所があり、修繕して欲しい。

 ホンダ横の白線中の路上駐車の取締を強化してほしい

 三会寺入口の交差点はまいばすけっと側にカーブミラーがあった方がいい

 学校から池公園の方に曲がる所が家の塀が大きすぎてゆっくり覗くようにしてるが、子供自身見るのが怖いと言ってた。

 学校側から道路沿い脇(歩道専門の道)を歩いて鳥山池公園に出るところ、道路を横断する形になりますが、車の確認せず渡る子供達をよく見か
け、危険だと思います。横断歩道や「飛び出し危険」などの看板等希望致します。

 鳥山町337番地において伐採工事や今後も建物の建設等で騒がしく 大型車両が通り危険である。

 【場所】第一公園 内容⇒路上駐車の取締を強化してほしい

 ニトリ交差点の歩道橋が老朽化している部分があり、雨の日など滑りそうで危険に感じました。

 中古車屋⇔郵便局間 ガードレールが無く、前の児童を抜かしたい子どもが車道にはみ出て抜かすシーンを度々見かけます。 ガードレールを設
置出来ないなら変わる物や子ども達への指導、車道にはみ出ないよう視覚的にわかる工夫があるといいなと思います。

 フジスーパー前から鳥山池公園に上がっていく坂道。(時間帯一方通行になっている曲がりくねっている見通しの悪い坂道です。)一部工事途中の
まま放置され、雨の日など土砂崩れしないか心配です。

 鳥山池公園から学校方面に向かう途中、見通しの悪いカーブミラーをつけて頂きたいです。通学路は横の路地となってますが、自転車で通る子
供達も多く、危険と思いました。

 ファミリーマートから第一公園に向かう通りは幅が広く、車がスピードを出している。横断歩道でも止まらない車が多い。 大きなトラックなど
が駐停車しており、横断の際、車と歩行者がお互いを確認しづらい。

 しゃぶ葉手前の横断歩道が危険に感じるので、信号機の設置を検討してほしい

 第一公園周りの路上駐車は大半が車内のシートを倒して仮眠等をしており、大変物騒に感じました。背の小さな子供からは人が乗っていないよ
うに見え危険です。特に下校時間から夕方にかけては取り締まりや見回りを強化していただきたいです。

 コナカの信号を渡ってから学校まで、ガードレールが少なく不安に思います。



その他、通学路に関すること・パトロール中に気になった点が
あれば教えてください。

保護者様におかれては、本報告書に記載のあった危険場所も含め、安全意識喚
起の為に今一度お子様に安全な通学についてお話しいただくようお願いします。
同時にPTAからも学校側へ情報共有し、学校にも意識強化のための指導を検討
していただきます。

コメント抜粋

 校門を出て右手の横断歩道、左右を確認せずに、お友達と固まって渡る様子を目撃しました。

 猫公園でジャレている高学年男子（4,5年生）を見ました。本人達は笑っていたので注意はしませんでしたが、友達同士での
遊び方のマナーを学ぶ機会があっても良いかもしれません。

 時々、ガードレールがない側の道をあえて歩いている子がいて危ない。

 一年生男子は特に学校からコナカ前交差点まで走って帰っていることが多々ありヒヤヒヤします。

 子どもたちの帰る時間に城郷幼稚園最寄りのまいばすけっとで買い物をしていると、ランドセルを背負っている下校中の小
学生が数人入ってきて、店内の商品を触って見ているという光景を何度か目にしました。親はおらず子どものみで、もちろ
ん本人たちは買い物はせず店内を歩き回って楽しんでいるだけなのですが、お店の方も保護者が一緒にいるのかどうかの確
認が出来ず、注意しかねている様子でした。下校中はお店や公園等の寄り道をせず帰宅するということをもう一度強く発信
していただきたいです。

 一年生が郵便局の前の歩道を集団で歩いている時に先頭の子が後ろ向きで話しながら歩いていて他の歩行者の通行を妨げて
いました。

 又口橋交差点に白いポールが立っている(バス停側)が、朝や帰り道、そのポールに登って遊んでいる子がいるので、注意喚起
した方が良い。

 郵便局のスロープ付近を走っていて転んでいた子がいました。



最後に【防犯パトロールの実施報告】と【通学路アンケート
】を同時に行いましたが、ご意見をお聞かせください。

防犯パトロール実施報告と通学路アンケートを同時で行うことについて、
9割以上の参加者より肯定的評価をいただきました。
今後も保護者の都合の良いタイミングでの実施とした上で、問題点の特定
や改善に向けて取り組んでいきます。
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